



Centre de santé communautaire

CHIGAMIK

Community Health Centre

287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

We are seeking a

Physiotherapist

1.0 FTE Permanent - Salary: \$44.00 per hour

A shared sense of purpose. Chigamik Community Health Centre is committed to providing bilingual and culturally sensitive primary health care, illness prevention and health promotion. Our mission is to support clients and communities through advocacy and action, to achieve their goals for health and wellbeing.

Job overview: Reporting to the Director, Clinical and Allied Health Services, the successful applicant will be responsible for the effective delivery of physiotherapy services to Community Health Centre clients. As a member of the Interprofessional Primary Care Team the Physiotherapist will be responsible for provision of individual client care and treatment provision and planning as well as group and community programing necessary to achieve the objectives of the CHC Strategic Plan. The Physiotherapist will assess clients, plan, and carry out individually designed treatment programs to maintain, improve or restore physical functioning, alleviate pain, and prevent physical dysfunction in clients. This role will work in close collaboration with a diverse interprofessional team to co-develop and implement Community Health programming focused on health promotion, illness, and injury prevention, wholistic health maintenance and rehabilitation.

Qualifications:

- Baccalaureate degree or Masters specializing in physiotherapy from a recognized university.
- Be a member and in good standing with the College of Physiotherapists of Ontario.
- A minimum of two years of related physiotherapy experience is an asset.
- Comprehensive knowledge of physiotherapy interventions, practice methods and professional skills and good understanding of the roles of other health care professionals and complementary therapies.
- Up-to-date knowledge of physiotherapy theories, practices, and procedures.
- Knowledge of funding agencies available to assist clients in accessing needed support services and community resources.
- A passion for, and commitment to enhancing community health and wellbeing with marginalized individuals, groups and communities.
- Demonstrated ability to work effectively individually and as part of an interprofessional team.
- Excellent organizational, interpersonal and time management skills
- Be able to pass a criminal background check and vulnerable sector screening.
- Bilingual (French and English) and / or self-identify as Indigenous *asset



287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

Responsibilities:

- Provide client assessment/reassessment, diagnosis, treatment, counselling, and health education for acute and chronic conditions, to maintain, improve or restore physical functioning, alleviate pain, and prevent physical dysfunction in patients, in keeping with regulations of the College of Physiotherapists of Ontario and the guidelines and policies of the CHC.
- Evaluate the effects of treatment at various stages and adjust treatments to achieve maximum benefit and meet the patient's goals and needs.
- Administer manual exercises: instructing, encouraging, and assisting patients in performing physical activities, functional activities, gait, and daily living activities and in using assistive/applicable supportive devices.
- Provide information to the patient about the proposed intervention, its material risks, and expected benefits and any reasonable alternatives.
- Completes assessments and collaborate with Physicians, Nurse Practitioners, Registered Nurses, Registered Practical Nurses, Registered Dietitians, Health Promotors and Navigators, Registered Social Workers, Registered Psychotherapists, Counsellors, Community Health and Wellbeing Coordinators, and other health care workers to establish an integrated individualized plan of care.
- Designs home exercise programs, recommending and/or providing equipment, instructing patients, families, and caregivers in home exercise programs that, if followed, will assure the continuation of therapeutic plan following discharge from therapy.
- Support a Learning Environment through supervision, preceptorship and/or supervision of student learners from a wide range of health and social service disciplines.
- Development and facilitation of in-person, virtual and/or hybrid group programming
- Provide support for cultural Community Programs, Events, and Initiatives for equity-deserving populations including but not limited to Francophone, First Nations, Metis, Inuit and Urban Indigenous populations.
- Collaborate with CHC Leadership/the interprofessional team to innovate, re-think, re-design, implement and evaluate unique Physiotherapy service delivery models within a changing health system and a creative solutions-focused team environment.
- Other duties as assigned.

Send your cover letter and resume to hr@chigamik.ca by Friday, December 19th ,2025.
WWW.CHIGAMIK.CA

CHIGAMIK Community Health Centre is an equal opportunity employer who seeks qualified candidates who share our commitment to equity, diversity and inclusion. While all qualified candidates are invited to apply, we encourage all qualified individuals to apply including visible minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, LGBTQ2s+ persons. CHIGAMIK is committed to providing accessible employment practices that are in compliance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act('AODA'). If you require accommodation for disability during any stage of the recruitment process, please advise Human Resources.

We thank all applicants, however, only those receiving an interview will be contacted.



Centre de santé communautaire
CHIGAMIK
Community Health Centre

287, prom. Bayshore, Midland (Ontario) L4R 0H1

**Nous embauchons une, une/un
Physiothérapeute**

ETP 1,0 permanent - Salaire : 44, 00 \$ l'heure

Le sentiment d'une mission commune. Le Centre de santé communautaire Chigamik s'engage à fournir des soins de santé primaires bilingues et adaptés à la culture, la prévention des maladies et la promotion de la santé. Nous avons pour mission d'appuyer les clients et les collectivités au moyen de la défense des intérêts et de l'action pour qu'ils atteignent leurs objectifs de santé et de bien-être.

Aperçu du poste : Relevant de la direction des services cliniques et paramédicaux, la personne retenue sera responsable de la prestation efficace de services de physiothérapie aux clients du Centre de santé communautaire. En tant que membre de l'équipe interdisciplinaire de soins primaires, la ou le physiothérapeute est responsable de la prestation et de la planification de soins et de traitement personnalisés aux clients ainsi que des programmes communautaires et de groupe nécessaires à atteindre les objectifs compris dans le Plan stratégique du CSC. La ou le physiothérapeute évalue les clients, planifie et exécute les programmes de traitement personnalisés afin de maintenir, d'améliorer ou de rétablir le fonctionnement physique, de soulager la douleur et de prévenir le dysfonctionnement chez les clients. Ce rôle travaille en étroite collaboration avec une équipe interprofessionnelle variée pour conjointement établir et mettre en œuvre les programmes de santé communautaire axés sur la promotion de la santé, la prévention des maladies et des blessures, le maintien de la santé holistique et la réadaptation.

Qualifications :

- Baccalauréat ou maîtrise spécialisée en physiothérapie d'une université reconnue.
- Membre en règle de l'Ordre des physiothérapeutes de l'Ontario.
- Au moins deux ans d'expérience liée à physiothérapie est un atout.
- Connaissance approfondie des interventions en physiothérapie, des méthodes de pratique, des compétences professionnelles et une bonne compréhension des rôles des autres professionnels des soins de santé et des thérapies complémentaires.
- Connaissances à jour des théories, des pratiques et des procédures de physiothérapie.
- Connaissance des organismes de financement dont disposent les clients pour accéder aux services de soutien et aux ressources communautaires nécessaires.
- Passion et engagement en faveur de l'amélioration de la santé et du bien-être communautaire avec les personnes, les collectivités et les groupes marginalisés.
- Aptitude avérée à travailler efficacement individuellement et au sein d'une équipe interprofessionnelle.
- Excellentes compétences organisationnelles, interpersonnelles et de gestion du temps.
- Bilingue (français et anglais) et / ou s'identifier comme autochtone *atout.



287 Bayshore Dr Midland ON L4R 0H1

Responsabilités :

- Fournir l'évaluation/la réévaluation des clients, le diagnostic, le traitement, les conseils, et l'éducation pour la santé et les maladies chroniques, pour maintenir, améliorer ou rétablir le fonctionnement physique, soulager la douleur et prévenir la dysfonction physique chez les patients, conformément aux règlements de l'Ordre des physiothérapeutes de l'Ontario ainsi qu'aux lignes directrices et politiques du CSC.
- Évaluer les effets du traitement aux divers stades et adapter les traitements pour obtenir le maximum d'avantages et répondre aux objectifs et aux besoins du patient.
- Administrer les exercices manuels : donner des directives, encourager et aider les patients à exécuter les activités physiques, les activités fonctionnelles, la démarche, et les activités de la vie quotidienne et à utiliser les appareils fonctionnels et dispositifs de soutien applicables.
- Fournir aux patients les renseignements au sujet de l'intervention proposée, les risques importants associés et les avantages escomptés, et toute autre solution de rechange raisonnable.
- Remplir les évaluations et collaborer avec les médecins, infirmières praticiennes, infirmières agréées, infirmières auxiliaires, diététistes, promoteurs et navigateurs de la santé, travailleurs sociaux, psychothérapeutes, conseillers, coordonnateurs de la santé et du bien-être, et autres travailleurs des soins de santé pour établir un plan de soins intégrés personnalisé.
- Assurer la conception de programmes d'exercice à domicile, recommander ou fournir les équipements, donner les directives aux patients, aux familles et aux aidants en matière de programmes d'exercice à domicile qui, si elles sont respectées, garantiront la continuation du plan thérapeutique suite au congé de la thérapie.
- Soutenir l'environnement d'apprentissage au moyen de la supervision, du préceptorat et/ou de supervision de stagiaires issus d'une vaste gamme de domaines de santé et de services sociaux.
- Élaborer et animer des programmes de groupe en personne, virtuels ou hybrides.
- Fournir le soutien aux programmes culturels communautaires, et aux événements et aux initiatives à l'intention de populations méritant l'équité y compris, mais sans s'y limiter, les populations francophones, Premières nations, Métis, Inuits et autochtones en milieu urbain.
- Collaborer avec la direction du CSC/l'équipe interprofessionnelle pour innover, repenser, concevoir de nouveau, mettre en œuvre et évaluer des modèles de prestation de services de physiothérapie uniques en leur genre au sein d'un système de santé en évolution et en milieu de travail d'équipe axé sur les solutions créatives.
- Accomplir toute autre tâche attribuée.

Expédiez votre lettre de présentation et curriculum vitae à hr@chigamik.ca d'ici
le vendredi 19 décembre 2025.

WWW.CHIGAMIK.CA

Le Centre de santé communautaire CHIGAMIK est un employeur qui adhère au principe d'équité en matière d'emploi qui est à la recherche de candidates et de candidats qualifiés qui partagent notre engagement envers l'équité, la diversité et l'inclusion. Quoique nous invitons les demandes de toutes les candidatures qualifiées, nous encourageons toute personne qualifiée à faire demande, y compris les minorités visibles, les autochtones, les personnes handicapées et les personnes LGBTQ2s+. CHIGAMIK s'engage à offrir des pratiques d'emploi accessibles et inclusives conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario (LAPHO). Si vous avez besoin de mesures d'adaptation en raison d'un handicap à une étape quelconque du processus de recrutement, veuillez communiquer avec le Service des ressources humaines. Nous remercions les candidates et candidats, toutefois, seules les personnes retenues en entrevue.